



校門の坂

都城市立山田小学校
2021年6月10日
文責 校長

梅雨の中の2年ぶりの水泳授業

例年になく早い梅雨入りに遅れて、ようやく校門の紫陽花も色とりどりの花を咲かせるようになりました。コロナウイルスによる都城市の制限も4日から緩和されましたが、油断は禁物、これまでと同様に手洗いや消毒など徹底していきます。



さて、新しい学年になり2箇月ほどが過ぎましたが、お子さんの様子はいかがでしょう。新しい先生にも慣れ、ちょっと気持ちが緩んでくる時でもあります。大雨による災害も心配されますので、再度気持ちを引き締めて過ごしましょう。

6月7日からは2年ぶりの水泳の授業が始まりました。この日は梅雨の晴れ間に恵まれ、コロナ対策で距離を保ちながらの授業となりました。水泳は命を守る上でも大切です。水を怖がらないよう、しっかりと指導していきます。



芋の苗植えとじゃがいも収穫

5月26日(水)、3年生がYYクラブの皆さんのご協力により芋の苗植えとじゃがいもの収穫を行いました。天気が心配されましたが、元気な子どもたちの勢いに押されて(?)何とか無事に終わることができました。



収穫したじゃがいもは、6月1日(火)の給食で、コンソメスープの具材として使われ、いつもに増して、おいしい給食となりました。



メディア・コントロール

「GIGAスクール構想」を耳にしたことがあるでしょうか。学校で児童生徒1人1人にパソコンを貸与して授業で活用するものです。山田小でも全児童に整備され、高学年では早速授業で使用しています。

これからの時代には欠くことのできないパソコンですが、一歩扱いを間違えば様々な危険性もあります。スマホやゲームなども含めたメディアの使用について、今一度ご家庭でも話し合ってくださいますようお願いします。

フキ情報



ケーブルテレビ局BTV「ぎゅっとモーニング」内で、市内小中学校の校歌が放送されます。山田小学校は7月6日(火)の予定です。

周波数：FM76.4MHz
AM10:35頃から

6・7月の主な行事

6月7日からの週	プール開き	学年部ごとに、この週内で行います。
6月25日(金)	遠足	低・中・高の学年部ごと
7月2日(水)	参観日	学校保健委員会、給食試食会(1年生保護者のうち希望者)